

## 日曜大工クラブの皆様

ここ数日は暖かい日が続き、チューリップが芽を出して春めいて来ました。

皆様おかわりはございませんか。

新型コロナは新規感染者が減ってきてはいますがもうひと頑張りして第4波が来ないことを祈るばかりですが・・・

3月になると陽気も良くなり♪♪ひな祭りで・・・卒業式で・・・送別会で・・・  
花見で・・・酒が飲めるぞ♪♪♪♪と

日本全国酒が飲める音頭が聞こえて来そうで心配です。

今日は木工ではなく金工です。JAFの通信販売でご覧になった方も多数あると思います。

直接手で触れずに操作をするグッズです。

能書きは下の写真を見ていただくとして似たようなものを作って見ました。

材料は丁度そばの小学校の空調工事をしていた業者が銅パイプの端材を処分しているところに出くわしたので一部をいただきました。

このパイプを金鋸でカットし開いて板にし、3～5mmの鉄鋼用ドリルで連続した穴をあけ、やすりで整形をしました。

厚みが1mmですので少し柔らかくて歪みやすいですが何とか用は足せそうです。

JAF通販カタログ

パイプをカットして開くと2枚とれる幅になりました。

木間暮工房 小松 宏之

